



Alain-Fabien, Anouchka y Anthony: Los controvertidos herederos de Alain Delon



EQUIPO SOCIEDAD

Los últimos años de Alain Delon —protagonista de cintas como "A pleno sol" (1960), "El eclipse" (1962), "El gatopardo" (1963), "El samurái" (1967) y "La piscina" (1969)— no fueron fáciles. Y es que el icónico actor francés, que murió este domingo, a los 88 años en su residencia en Douchy, a unos 135 kilómetros al sur de París, fue testigo de las hostilidades que nacieron entre sus hijos, Anthony (59), Anouchka (33) y Alain-Fabien (30). Eso sí, no habría sido por un tema monetario, sino que por la manera en que cada uno consideraba que su padre debía ser cuidado (en Francia, por parte de los hombres, y en Suiza, por su hija), sobre todo tras el accidente cerebrovascular que tuvo a mediados de 2019.



A las especulaciones en torno a una solicitud de eutanasia del actor (desmentida por su hijo menor) y la expulsión de la cuidadora, y según ella amante, de origen japonés Hiromi Rollin (por supuesto maltrato), siguieron candentes declaraciones de los hermanos. Incluso una entrevista a Anouchka en revista Elle (donde dijo que iba con guardia a la casa de su papá y que sus hermanos andaban armados) derivó que en febrero pasado se allanara la casa en Douchy (y, de paso, se encontraron unas 70 armas y municiones). Pese a las diferencias, el final del actor fue acompañado de sus hijos, tal como lo dijeron

en un comunicado, que además incluyó a su pastor belga malinois, Loubo. En cuanto a la herencia, esta debiera ser el 50 por ciento para Anouchka y el restante para sus dos hijos, en partes iguales. Además, en 2023 se puso a la venta parte de su patrimonio, valorado en 275 millones de dólares. En las fotos, una portada de Alain Delon —ganador de un César por "Nuestra historia" (1985)— con sus hijos en 2003; un collage con Alain-Fabien, Anouchka y Anthony, y arriba, a la derecha, a fines de los 70, con Mireille Darc —su pareja por 15 años y grandes amigos— y el director Sergio Leone.



Su perro Loubo



3. Este domingo, al anunciar la muerte de su padre, sus hijos sumaron en el comunicado a Loubo (con Anthony Delon en la foto), un pastor belga malinois, de 10 años. En 2018, a Paris Match dijo que era el perro del final de su vida. "Lo echo de menos cuando no estoy con él. Si muere antes que yo, cosa que espero, no tendré otro. He tenido cincuenta perros en mi vida, pero tengo una relación especial con este...Tiene mal genio y no le gusta todo el mundo". Todos los que precedieron a Loubo están enterrados en Douchy. En una entrevista con Bernard Pivot, en una de las emisiones de "Bouillon de Culture" de 1996, Delon afirmó que si tuviera que reencarnarse, sería un pastor belga malinois.

Natalie y su primogénito



1. A los cuatro años, los padres de Alain Delon se separaron y su infancia fue más bien solitaria. Considerado uno de los hombres más guapos del mundo, muchos fueron sus romances y uno de los más

bullados fue con la actriz vienesa Romy Schneider. Al terminar, tuvo una relación con la cantante alemana Nico, quien le dijo que estaba esperando un hijo suyo, pero Delon no lo reconoció. Se llamaba Ari Boulogne, era fotógrafo y murió en 2023 tras una sobredosis. En 1964 se casó con Francine Canovas, actriz conocida como Nathalie Delon (en la primera foto) y madre de su hijo Anthony. Se divorciaron en 1968. De joven, Anthony tuvo problemas con las drogas e incluso estuvo detenido (en la foto, en 1983 cuando su padre lo fue a buscar a la cárcel de Bois d'Arcy). Superada esa etapa trabajó en modelaje e incursionó en cine y teatro. Ahora, se ha dedicado a la escritura y este año publicó su cuarto libro, "Bastingage" (carril). Tuvo un fugaz romance con la princesa Estefanía de Mónaco. Es padre de Alyson le Borges, con la bailarina Marie-Hélène Le Borges, y de Loup y Liv, junto a su exesposa Sophie Clerico.

En el funeral de su gran amigo Belmondo



2. El gran amigo de Alain Delon en el cine fue Jean Paul Belmondo (Bébel) y con Anthony estuvo en su funeral, que se realizó en septiembre de 2021 en la Iglesia de Saint-Germain-des-Prés (a la izquierda). Al igual que Delon, Belmondo tenía



88 años al morir. Iniciaron a la par sus carreras en los 60 y juntos participaron en al menos ocho películas ("Borsalino" y "Arde París" son algunas). Sus estilos fueron distintos, pero siempre dieron de qué hablar por su amistad y supuestas rivalidades. Más a la izquierda, la icónica portada de Paris Match del 15 de mayo de 1997 con los dos actores. En abril de este año, Anthony Delon y Paul Belmondo (hijo de Jean-Paul y también ex de Estefanía de Mónaco) replicaron la sesión para el mismo medio.

Dos hijos con Rosalinde Van Breemen



4. Durante la grabación del video de la canción "Comme au Cinéma" (antes interpretó "Parole, Parole" con Dalida), Alain Delon conoció a la entonces modelo y actriz Rosalinde Van Breemen, con quien se casó en 1987 (cinco años después de terminar con Mireille Darc) y con la que tuvo a sus hijos Anouchka y Alain-Fabien. Rosalinde también es periodista, escritora y creadora de contenido. Es muy activa en Instagram, donde se la ve disfrutar del verano europeo.



5. Al actor y a su hija Anouchka se les vio y fotografió varias veces juntos en festivales de cine y eventos. Ella debutó en el cine junto a su padre a los 13 años en "Le Lion". En la foto, en Eurodisney en Marne-La-Vallée, cerca de París, después del estreno de la cinta. En 2008, Anouchka fue presentada en sociedad en "Le bal des débutantes" en París.

Con Anouchka para la Palma de Oro 2019



6. La 72.ª edición del Festival de Cannes fue de gran emoción para Alain Delon, ya que recibió la Palma de Oro Honorífica. Fue con Anouchka, tal como se ve en las fotos al llegar y después al ser ovacionado. Casi un mes después el actor sufrió un ictus, siendo operado en el Hospital de la Pitié-Salpêtrière, en París. Su hija fue principalmente quien se encargó de él en un comienzo y por un tiempo se fue con ella a Suiza. Después, en febrero de 2020, ella sería mamá de un niño llamado Lino, y se casó en 2021 con su pareja, el actor Julie Dereims. Cuando Anouchka quiso que su padre se quedara más tiempo con ella, se originaron los primeros problemas con sus hermanos.



7. Alain-Fabien, que ha tratado de incursionar en la actuación, también le causó más de un dolor de cabeza. Por ejemplo, a los 17, estando solo en el departamento de su padre, hizo una fiesta y tras sacar un arma de fuego disparó un tiro y una adolescente resultó herida. Fue juzgado y ha estado en tratamiento de desintoxicación. Con Alain Delon vivía períodos de cercanía y lejanía. Ahora estaban juntos.



Las flores y los homenajes llegan a Douchy

8. Cuando fue entrevistado por Bernard Pivot en 1996, Delon comentó que si se encontraba con Dios al morir, le pediría estar y ver a sus padres juntos. Otras veces decía que quería ser enterrado junto a sus perros, en el Château de la Brulerie, Douchy, que compró en los 60 y que tras un incendio tuvo que hacer casi de nuevo. Apenas se supo que había muerto, a la propiedad comenzaron a acercarse personas para rendirle algunos tributos. Incluso hay algunos guardias frente a la gran reja con las iniciales A y M (Alain y Mireille). Al cierre de esta edición, en medio de los reclamos de Hiromi Rollin, ya que no la habrían dejado despedirse del actor, sus funerales todavía estaban siendo privados.

